新日美 事務局長 鈴木忠義 携 帯 090-3452-3564

9月以降の委員会開催について

8月は下旬まで猛暑、酷暑を越えて関東各地も摂氏 40度近い危険な暑さの毎日が続いておりましたが、9月に入りやっとこの暑さも幾分収まってくる気配が感じられます。

委員の皆様いかがお過ごしでしょうか。

また新型コロナウイルスの感染状況は、第1波の収束のないまま第2の感染の山が来てここのところ高齢者の重症患者が増加傾向で、いっこうに感染者の増加が収まらないまま毎日過去最高の感染者数を更新しまた感染経路不明の患者が増えております。

これ等の状況に鑑みて、事務局としては森屋代表とも協議を行い、現在の感染経路不明のコロナ感染者が増加している状況下では、身動きが取れないため今後の委員会の開催も実施は極めて困難であるとの結論に達しました。

<u>このため本年9月以降、来年の1月までの委員会は休会とします</u>のでご連絡します。 この間に委員会として取り上げなければならない問題が発生いたしました場合は、対応したいと考えますので事務局にご連絡お願い申し上げます。

来年2月以降の委員会では、第45回新日美展について取り上げる予定です。

なお、先般の臨時総会で事務局の本年度事業計画(第2号議案)につき、一部の委員より 賛成しない意向がありましたため、ここに再作成しました。 同封しますのでよろしくお願い申し上げます。

また7月27日に、東京都美術館 第46回新日美展 以降5年間の二次審査の申請書類を送付致しました。この審査結果は11月上旬に来る予定で、会場の使用割り当ての抽選も12月より2月の間で行われる予定で、来年3月には承認決定が降りる運びです。

まだまだかなりの暑さが続くと思われます。委員の皆様 熱中症 並びに コロナ感染には十分にご留意なされて一層のご健勝、ご活躍なされますよう祈念申し上げます。

以上